

真紀さんより (関東) 「クリスタル・プロジェクト」の本の感想

本来の魂の美しさとは、こんなに純粋で楽しいものかと あらためて気づかされました。

クリスタルの子供達のひたむきなほどまっすぐなところ。 社会に変に合わせてきてしまった大人としては、 恥ずかしいくらい、本当にきれいな純粋さ、 こうあるべき人の姿を見るようです。

そして頭ではなく、純粋にハートで生きるって、 こんな感じなんだろうな~と。楽しくていいんだよね。 楽しくて、素敵で、きれいなこと、そして笑顔、私も好き! と素直に思えました。

言葉に色があるところもとっても楽しく、言霊は大切ということがよくわかり、自分の口からでるのは何色かな?と知りたくなり、いい色で人に届けていきたいと思いました。

クリスルの子供達とお母さんの絆の強さと、 その育て方も素晴らしいです。

自由に育てつつ、なんでも話あっていくところ。 子供扱いしないとか、相手を最大に認めつつ、 相手のハートが望んでいることを感じて接すること。

これって、大人同士でも大事な基本であると、 子育中はもちろん、大人にも 日常生活に参考にできる本だと思いました。 そして、美しい地球を作っていく、その壮大な計画に、 つい笑顔になってしまいます。

こんな子供達が増えたらきっと大丈夫。 そして、大人も見習おうというより思い出そう!

子供だった頃のワクワクした気持ち、純粋だったころ、 頭で変に先読みしたり、周囲とあわせていたり、 そんなの必要ないって思えてきます。

もっと自由でいいよと言ってくれているような、 もっと魂の素敵さを出していいよと言っているような、 本だと感じました。